

PUBLIK

Jelang HUT Bhayangkara, Polres Simalungun Bersama Polres Pematang Siantar Tabur Bunga di TMP Nagur

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.PUBLIK.CO.ID

Jun 24, 2024 - 11:21



Keterangan Photo ; istimewa

SIMALUNGUN- Peringatan HUT Bhayangkara ke-78 ini, juga ditandai dengan

mengenang jasa para pahlawan dengan berziarah sembari menabur bunga di makam para pejuang Kemerdekaan Bangsa dan Negara Republik Indonesia.

Rangkaian acara dilaksanakan Polres Simalungun dan Polres Kota Pematang Siantar di Taman Makam Pahlawan Nagur, Jalan Sangnawaluh, Siantar Selatan, Kota Pematang Siantar, Senin (24/06/2024), sekira pukul 07.00 WIB.

Kegiatan ini dipimpin Kapolres Simalungun AKBP Choky Sentosa Meliala, S.I.K., S.H., M.H., dan didampingi Kapolres Pematang Siantar AKBP Yogen Heroes Baruno, S.H., S.I.K., bersama pejabat utama Polres Simalungun dan Polres Pematang Siantar.

Selain itu, kegiatan diikuti personel Brimob Yon-B Pematang Siantar Polda Sumut, para Perwira, para Bintara serta jajaran ASN yang bertugas di Polres Simalungun dan Polres Pematang Siantar.



Kemudian, peringatan Hari Bhayangkara Ke-78 ini mengusung tema, "Polri Presisi Mendukung Percepatan Transformasi Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan menuju Indonesia Emas" dan disebutkan relevan dengan situasi pada saat ini.

Kegiatan yang dilaksanakan dengan penuh khidmat ini bertujuan untuk mengenang dan menghormati jasa para pahlawan yang telah berjuang demi kemerdekaan dan keamanan negara.

Diharapkan, kegiatan ini bukan hanya sekedar seremonial, tetapi juga merupakan bentuk penghormatan dan apresiasi kami terhadap jasa-jasa para pahlawan yang telah berkorban demi kemerdekaan dan keamanan negara kita.

Kemudian, disampaikan bahwa Polri berkomitmen untuk terus mendukung pembangunan nasional, tidak hanya melalui tugas pokok menjaga keamanan dan ketertiban. Polri berperan aktif dalam menciptakan kondisi yang kondusif.

Lebih lanjut, kondisi yang stabil dan kondusif akan mendorong peningkatan pertumbuhan ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan. Hal ini diharapkan sebagai momen penting bagi Kepolisian untuk merefleksikan diri.

Dengan memperingati HUT Bhayangkara ke-78, Polri semakin memperkuat komitmen dalam menjalankan tugas pengabdian kepada masyarakat dan menegaskan tekad untuk terus meningkatkan profesionalisme, transparansi, dan akuntabilitas dalam setiap tindakan dan pelayanan kami.



Hal ini disampaikan, Kapolres Simalungun AKBP Choky Sentosa Meliala, S.H., S.I.K., M.H., dalam amanat singkatnya, sembari menyampaikan, ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung dan berpartisipasi dalam acara tersebut.

Ia juga mengatakan, kehadiran rekan-rekan media juga sangat kami apresiasi karena melalui publikasi yang kalian lakukan, pesan-pesan positif dan semangat perjuangan ini dapat tersebar luas ke masyarakat.

Kemudian, Kapolres Simalungun mengutarakan, harapan dari seluruh elemen masyarakat agar senantiasa mendukung dan tetap menjaga hubungan yang terjalin baik selama ini, sehingga dapat bersinergi mewujudkan Indonesia yang lebih aman, sejahtera, dan berkeadilan.

Kegiatan ziarah dan tabur bunga, berlangsung dengan penuh suka cita dan khidmat serta penghormatan yang setinggi-tingginya kepada arwah para pejuang Bangsa dan Negara.

Hal ini merupakan bentuk penghormatan Polri terhadap jasa-jasa pahlawan serta komitmen dalam melanjutkan perjuangan mereka melalui tugas dan pengabdian kepada masyarakat. (rel)